

## ～寒さに負けず！～

今週は、気温も下がり、寒い日が続いた一週間でした。まだまだ寒い日は続くようです。また、感染症の流行も心配されます。手洗い・うがい、換気、免疫力アップくん「あいうえお」(あ：あたたかいものをたべる い：いふくのちょうせつ う：うんどう え：えがお お：おふろ)，早ね早起きなど、自分たちにできることを徹底し、来週も元気に登校できるようにしてほしいと思います。

さて、今週も子供たちは一生懸命授業に取り組みました。算数「小数のかけ算とわり算」では、整数での計算を思い出しながら、小数のかけ算とわり算を筆算で計算しました。苦戦する様子も見られましたが、少しずつ慣れてきて、計算のスピードも速くなっている姿が見られます。何回も繰り返し復習し、できなかったことができるようにしてほしいと思います。また、総合「10才をむかえて」では、これまでの自分自身を振り返り、今後の目標等を考える活動を行っています。子供たちは、冬休みにインタビューした内容を資料にまとめ、発表に向けて準備しているところです。10才という節目の年が、自分自身を見つめるよい機会になればと思います。ぜひ、保護者のみなさまも、これまでの様子などを子供たちとたくさん語り合っていただければと思います。

### ○道德「生まれた日のこと」授業後の振り返り（家族について）

この学習で家族のよさとは自分のことを考えてくれたり思ってくれて愛があり必死に育ててくれたりすることがわかりました。

毎日ほとんどおこるから私のことを愛していないと思っていたけど今日学習して愛してもらってると思ってうれしかったです。

今日、家族のよさを知りました。家族に対しての態度や口調を気をつけたいです。

家族は、わたしのためにたいへんなことをがんばっているのだなあとと思いました。しっかり感しやの気持ちを伝えたいです。

## ～学校給食週間～

来週は、学校給食週間となっています。20日(火)の全校朝会では、栄養教諭の先生の講話を聞き、学校給食の仕組み等について学びました。子供たちはそれぞれに、調理員の方々の苦労などを知り、改めて食材や調理員の方々などへの感謝の気持ちをもつことができたようです。今回学んだことや感じたことなどを忘れることなく、楽しい給食時間を過ごしてほしいと思います。

## 1月27日(火)について

1月27日(火)は、研修のため終日担任不在となります。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひします。また、何かご連絡等ある際には、早めに教えていただけますようお願いします。

### 〈ご連絡〉

- ① 図工で彫刻刀を使用しています。記名を確認のうえ、持たせてください。
- ② インフルエンザによる欠席が増えてきています。今後、感染が流行する可能性もあります。普段から手洗い、うがい、換気、早寝早起きなどの規則正しい生活を送るなどして感染防止対策を心がけるとともに、周囲の状況に合わせてマスクをつけたり、外出を控えたりしながら、お互いに元気に過ごすことができるようにしていきましょう。